





APPEL DES ORGANISATIONS CGT, FO, FSU

500 000 salarié(e)s et jeunes ont manifesté le 28 avril à l'appel de nos organisations et leur détermination reste intacte. Le mouvement est majoritaire dans l'opinion. Le gouvernement doit donc reculer et retirer son projet.

Le rapport de force créé depuis le début du mois de mars a déjà obligé le gouvernement à quelques reculs par rapport au projet initial et à apporter des premières réponses aux organisations de la jeunesse. Pour autant, le texte actuel, totalement inacceptable, est porteur de précarité et de reculs sociaux sans précédents pour les travailleurs-euses et la jeunesse.

GAGNER LE RETRAIT DU PROJET DE LOI TRAVAIL EST POSSIBLE

Des luttes et mobilisations se développent et se construisent dans de nombreux secteurs autour des questions de conditions de travail et d'études, de salaires et de précarité... Elles doivent être entendues.

Le gouvernement est isolé et affaibli. En face, la détermination de nos organisations syndicales à obtenir le retrait est totale.

Le 3 mai s'est ouvert le débat parlementaire. Il se présente très compliqué. Nos organisations ont pris la parole publiquement pour exiger des parlementaires réunis à l'Assemblée Nationale le rejet du projet de loi.

Nous appelons, partout où c'est possible, les salarié(e)s, les jeunes à se réunir en assemblée générale sur les lieux de travail pour mettre en discussion les suites de l'action, les moyens pour gagner, y compris par la reconduction de la grève.

SUR CETTE BASE, NOS ORGANISATIONS PREPARENT UN

MEETING INTERSYNDICAL
LE MERCREDI 11 MAI A 18H00
A LA BOURSE DU TRAVAIL DE CREIL

Creil, mercredi 04 mai 2016